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Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

IV COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche Educative e Scolastiche

Istruzione, Interventi a favore dell’educazione, Edilizia scolastica, Diritto allo studio

Verbale n. 5 del 03 marzo 2011

L’anno 2011, il giorno 03 del mese di marzo alle ore 16.45, regolarmente convocata con lettera d’invito
della Presidente, si è riunita presso la sede di Palazzo Moroni, nella Sala Gruppi, la IV Commissione
Consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
DI MARIA Federica Presidente P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
DALLA BARBA Beatrice V.Presidente A ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
GIORGETTI Massimo V.Presidente A TERRANOVA Oreste Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo P PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo P BOSELLI Anna Milvia Componente AG
MANCIN Marina Capogruppo P TOSO Cristina Componente P
RUFFINI Daniela Capogruppo P CAVATTON Matteo Componente P
SALMASO Alberto Capogruppo P

Segretario verbalizzante: Stefania Grigio

Alle ore 17,05 la Presidente Di Maria Federica, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta
la seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Osservatorio Scolastico: sintesi degli aspetti e delle opinioni emerse nelle precedenti convocazioni

dagli incontri con le varie parti (Dirigenti Scolastici degli Istituti Comprensivi di Padova, Dirigente e
Responsabili dell’Ufficio Scolastico di Padova, Assessore e Tecnici dell’Edilizia Scolastica) per
proposta redazione documento politico

Presidente
Di Maria

Afferma che inizialmente l’odierna commissione aveva come punto all’ordine del giorno
la situazione attuale del servizio mense all’interno degli Istituti Scolastici, ma visti gli
incontri in programma della Giunta con il comitato mense e le commissioni mense
(invitati) si è preferito posticipare la suddetta argomentazione di qualche settimana. Si è
quindi deciso di convocare ugualmente la commissione per sintetizzare gli aspetti e le
opinioni emerse nelle precedenti riunioni con gli incontri avvenuti con i Dirigenti
Scolastici degli Istituti Comprensivi di Padova, il Dirigente ed i Responsabili dell’Ufficio
Scolastico di Padova per decidere la redazione di un documento politico a sostegno
delle scuole di Padova.
Comunica che in questo periodo l’Ufficio Scolastico di Padova (U.S.P.) sta contattando i
Dirigenti Scolastici per definire gli organici per l’anno scolastico 2011/2012 del personale
docente e ATA (personale amministrativo, tecnico e ausiliario statale degli istituti).
Riassume i punti fondamentali di criticità emersi nelle precedenti riunioni delle
commissioni e rilevati dai Dirigenti Scolastici:
- tagli sul personale docente che ha portato come conseguenza la riduzione delle ore

di compresenza e la riduzione in numero sempre maggiore delle classi a tempo
pieno (40 ore) ed a tempo lungo;

- la mancanza di risorse specifiche agli alunni con disturbi dell’apprendimento, del
comportamento o con svantaggio sociale/familiare, quindi gli alunni con relazione. Il
problema invece non si pone per i bambini/ragazzi con disabilità grave certificata
dalle Unità Valutative Multidimensionali Distrettuali: a questi alunni  viene assegnato
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l’insegnante di sostegno richiesto;
- la difficoltà della scuola di rapportarsi con gli assistenti sociali per quegli alunni dati

in affido al Sindaco (Capo Settore Servizi Sociali) e accolti nelle comunità “casa-
famiglia”. E’ infatti stato lamentato che manca un accordo tra il Settore Servizi
Sociali e Settore Servizi Scolastici per confrontarsi per le suddette situazioni.

Scapin Concorda con la Presidente Di Maria e rileva che i casi di disabilità grave certificata,
oltre ad essere seguiti dall’insegnante di sostegno assegnato dall’U.S.P., hanno anche
un assistente socio-sanitario fornito dall’ULSS tramite delle cooperative. Tuttavia
afferma che a causa delle crisi economica le ULSS stanno riducendo gli appalti con le
cooperative e di conseguenza diminuiscono gli assistenti assegnati.

Mancin Afferma, in merito al taglio del personale, che maggiormente colpite sono le ore di
compresenza e che, a fronte di una diminuzione dei docenti, le classi tendono ad
aumentare.

Alle ore 17,18 entra il consigliere Berno.
Presidente
Di Maria

Precisa che la riduzione dei docenti, delle ore di compresenza, l’eliminazione del tempo
lungo si ripercuoterà non solo come un problema gestionale per le famiglie, ma anche
sul livello scolastico degli alunni. Infatti le scuole del Nord-Est d’Italia possono contare
su alunni delle scuole elementari e medie che hanno un livello del 15% superiore alla
media nazionale, come dimostrato dalle prove periodiche effettuate dall’Ente Invalsi.
A fronte di questo chiede ai componenti della commissione quale strumento possa
essere utilizzato perché l’Amministrazione possa sostenere le scuole.

Ruffini Rileva che l’Amministrazione ha votato favorevolmente la mozione presentata dai
consiglieri Tiso e Lincetto per sostenere le scuole pubbliche.

Alle ore 17,22 entra il consigliere Tiso.
Presidente
Di Maria

Precisa che ora l’idea è quella di dare un sostegno ai Dirigenti Scolastici perché durante
gli incontri con l’U.S.P. per concordare il numero dei docenti e del personale venga
almeno garantito quello attualmente presente.

Cavatton Concorda con la Presidente Di Maria e Le chiede di farsi portavoce delle forze politiche
presenti attraverso la redazione di una mozione.

Salmaso Concorda con il consigliere Cavatton. Vista la presenza dei capogruppo di maggioranza
chiede alla Presidente Di Maria di stilare il documento da portare in Consiglio
Comunale.

Berno Concorda con la proposta di mozione.
Ruffini Precisa che potrebbe essere inserita nell’ordine del giorno del prossimo Consiglio

Comunale che verrà convocato il prossimo 14 marzo.
Scapin Concorda con la mozione.
Mancin Concorda con la redazione della mozione.
Presidente
Di Maria

Si impegna a redigere una bozza di mozione da depositare al Settore Organi
Istituzionali per essere inserita nell’ordine del giorno del Consiglio del 14 marzo. Afferma
che la mozione verrà comunque relazionata in commissione nella seduta già
programmata del 10 marzo.

Presidente
Di Maria

Alle ore 17,40, considerato che non vi sono altre richieste di intervento, ringrazia i
presenti e chiude la seduta.

La presidente
Federica Di Maria

La segretaria verbalizzante
        Stefania Grigio


